

2559/AB XX.GP

Ich habe anlässlich der dringlichen Behandlung der am 12. Juni 1997 unter der Nr. 2585/J an mich gerichteten parlamentarischen Anfrage der Abgeordneten zum Nationalrat Dr. Haider und Kollegen betreffend Experiment Euro (Wortlaut siehe Beilage) eine ergänzende schriftliche Beantwortung der Frage 3 in Aussicht gestellt, die ich wie folgt nachreiche:

ZuFrage3:

Seit dem Beitritt Österreichs zur Europäischen Union mit 1. Jänner 1995 haben 193 ordentliche Ratssitzungen stattgefunden. In 159 Fällen war Österreich durch ein Mitglied der Bundesregierung vertreten. In jenen Fällen, in denen der zuständige Bundesminister bzw. Staatssekretär verhindert war, an einer Ratsitzung teilzunehmen, wurde Österreich durch den Ständigen Vertreter bei der Europäischen Union bzw. dessen Steilvertreterin - wie in der Geschäftsordnung des Rates vorgesehen - vertreten. Eine Auflistung der Vertretungsfälle ist der Beilage zu entnehmen.

Beilage wurde nicht gescannt !!